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Une adresse mail pour notre 

association: 

aaeeca74@gmail.com 

N'hésitez pas à nous écrire .... 

 

Un site à consulter ! 

https://sites.google.com/site/aaeca74 

 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 

P.2 : Edito de David 

P.3 : Le mot du Président - Bernard Brachet 

P.4 : Bernard (suite) 

P.4 : Bulletin d’adhésion… 

 

 

Bernard Brachet 

Un homme de conviction 
 

Assemblée générale 2017 

vendredi 17 novembre 

18h30  

 

 

 

LLaa LLeettttrree 
 

 
 

 

 

Bernard nous a accompagnés depuis la reprise de notre association à l'automne 1997 en tant 

que représentant de la direction, membre de droit. Présent à nos réunions de CA il nous 

prodiguait  ses conseils et nous informait de la vie réelle de notre école. Les membres, 

anciens et amis de notre association ne peuvent que le remercier pour sa constance depuis 20 

ans ! Avec Roland Blampey et Denis Szypzak nous avons pu naviguer en bonne compagnie . 

Comme chaque année nous nous 

retrouverons pour notre assemblée 

générale ordinaire. 

Moment important de notre 

association durant laquelle nous 

"faisons le point" de nos activités à 

l'adresse des anciens et également 

des élèves de notre école. 
 

L'ordre du jour prévoit en particulier 

le renouvellement du CA de notre 

association (art.11 des statuts). Nous 

aurons le plaisir d'accueillir Denis 

Szypzak, le Directeur du Lycée, et 

Didier Démolis le nouveau directeur 

délégué aux formations 

professionnelles et techniques 

(remplaçant de Bernard Brachet). 

Mais notre président (voir p.3) 

souhaite que chacun se mobilise un 

peu plus pour que vive notre 

association à un moment important 

de la vie de notre école. 
 

D'ailleurs Bernard continuera à 

oeuvrer dans les instances de 

décision tant au niveau de l'ECA 

que du diocèse. Un regroupement et 

un transfert des locaux sont 

envisagés. Peut-être lors de notre 

AG des informations importantes 

nous seront données. 

Alors venez nombreux aux 

nouvelles ! 
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« DEMAIN ?» 

 

La Haute-Savoie « brisée », la Haute-Savoie « martyrisée »,  
mais la Haute-Savoie « Libérée ». 

Après quelques années de disette, la crise de 2008 n’ayant pas épargné nos entreprises, nous 
voilà repartis à un rythme effréné. 

Nos sociétés se portent bien en volume d’affaires  
et pourtant un nouveau mal nous guette. 

Nos collaborateurs, qui par crainte, ne quittaient plus nos établissements ont recommencé à faire 
mouvement. 

Aucune considération pour l’employeur qui a serré les dents, qui s’est battu pour maintenir le 
cap, pour ne laisser personne en chemin. 

Cela ne serait pas très grave si nos jeunes formés prenaient le relais, mais voilà, personne sur le 
marché. 

Des salaires trop bas ? Certes. Un travail difficile ? Certes.  
Chaque jour un dépassement de soi ? Certes.  

La fierté d’un ouvrage technique bien constitué ? Aussi... 
Nos jeunes formés lavent des voitures dans les concessions, remplissent les rayons de nos grandes 

surfaces, arpentent les coursives des magasins de bricolages, sans compter ceux qui livrent du 
mobilier. 

Quelle fierté pour nous, maitres de stages,  
où nos efforts de formations sont inutiles et perdus. 

Je côtoie pourtant des apprentis motivés. 
C’est incompréhensible… 

j’écrivais, il y a quelques temps que nous avons de bons jeunes et je le pense encore, mais ils 
rêvent éveillés à des salaires indécents,  

en fournissant un minimum. (vive la télévision…) 
Je ne vous cache pas mon inquiétude et ma déception. 

Cette nouvelle bataille ne pourra se gagner qu’avec une revalorisation de nos métiers manuels, 
du salaire qui va avec et surtout avec une bien meilleure communication que l’actuelle, qui est 

pitoyable. 
Arrêtons d’inviter nos futurs professionnels par manque de choix. 

Convainquons-les, à ce dire, «  et Pourquoi je n’irai pas ? » 
En attendant, il va nous falloir du temps, alors 

 Patience, Force et Courage les amis. 
« Semper fidelis » 

                                                                                           David 

 
 
 

 

 

 

  
 

 

 

 

Calendrier 2017 : 
 

Vendredi 17 novembre 2017 à 

18h30: AG ordinaire 

Samedi 25 novembre 2017 à 10h00: 

Remise diplômes 

 

 

Conseil d’Administration  

Bureau 

Président : Serge Lacroix 

06.80.58.80.11 

lacroixserge7400@yahoo.fr 

Vice Président: Bernard Carlioz 

becarli@wanadoo.fr 

Secrétaire : Jean Marc Vuagnoux 

jm.vuagnoux@orange.fr 

Trésorier : Lucien Serain 

04.50.67.47.76 

lucien@serain.net 
 

Membres CA  

Yves Aurange 

06.08.53.78.46 

yaurange@perinter.com 

David Bado 

04.50.67.37.47 

pbaelectricite@orange.fr 

Bernard Brachet 

Ctx-eca@orange.fr 

François Faure 

04.50.23.10.57 

francois.faure12@orange.fr 

Louis Jacquemoud 

louisjacquemoud@gmail.com 

 

Edito 

Le site Internet de notre école : 

http://www.lycee-eca.fr/ 

Adresse Mail : lycée-eca@orange.fr 

Pour les Anciens: 

https://sites.google.com/site/aaeca74/ 

aaeeca74@gmail.com 

Pour que vive notre association ! 

Pense à envoyer ta cotisation (2018 : 25 €) 

à l’adresse de l’amicale : 

AA ECA Lycée technique privé ECA 

2 RUE DES CARILLONS 

74942 ANNECY LE VIEUX 
Chèque libellé à l’ordre de l’AA ECA 

Emploi 
Si tu es un "ancien et employeur potentiel" ou un "ancien à la 
recherche d'un emploi", cette rubrique te concerne ! 
En dehors des filières officielles tu peux profiter d'une diffusion certes 
restreinte mais bien ciblée sur les métiers enseignés à l'ECA. 
Pour passer une annonce, une adresse: 
aaeeca74@gmail.com 
 

L'ECA recherche un professeur d'électricité ! 
Dans le cadre de notre formation bac pro Métier de l'électricité (MELEC), 
nous sommes à la recherche de quelqu'un pouvant assurer l'enseignement 
professionnel : 

• 14h/ semaine/15j (tout ou partie) préparation, réalisation, réglage, 
maintenance d'une installation 

• Profil Génie Electrique, Bac+2 et/ou expérience professionnelle 
 
Prendre contact pour plus d'informations. 
Didier DEMOLIS 
Directeur Délégué aux Formations Professionnelles et Technologiques 
ddfpt@lycee-eca.fr 
ligne directe: 04.50.23.96.20 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.lycee-eca.fr/
https://sites.google.com/site/aaeca74/
mailto:ddfpt@lycee-eca.fr
tel:04%2050%2023%2096%2020
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Soirée (de travail !) cuisses de grenouille 

Le 18 août dernier, une soirée "cuisses de grenouille" était 

organisée pour le CA des anciens afin de satisfaire les amateurs 

de bonne bouffe. 

Après un choix difficile pour trouver un endroit sympathique 

nous garantissant de la bonne cuisse, nous avons opté pour la 

Volée à Pringy, restaurant discret méritant d'être connu. 

 

Nous nous sommes retrouvés une dizaine de copains autour 

d'une table et servis à volonté, c'était un régal. 

Content de cette soirée, en se séparant nous pensions déjà à une 

autre petite bouffe. 

Amicalement 

 

 

 

 
 
      

Les vacances sont terminées et j'espère que 

chacun d’entre vous en a bien profité. La 

rentrée scolaire de notre lycée s’est déroulée 

dans de bonnes conditions et, en ce qui me 

concerne, je serai heureux de vous retrouver à 

notre Assemblée Générale ce vendredi 17 

novembre 2017. 

Au cours de celle-ci nous retracerons les différentes activités 

réalisées auprès des jeunes du lycée et celles auprès des 

adhérents. 

Les temps vécus avec les élèves sont riches en événements, en 

temps partagés, en contact entre deux générations : élèves et 

anciens élèves. 

A ce sujet, je tiens à remercier tous ceux qui ont participé, et 

tout particulièrement Carole Yon et Alexandra Millet, les deux 

professeurs principaux des classes de 3ème, qui ont permis 

toutes ces différentes réalisations. Après de nombreuses années 

de dévouement, d’investissement pour ces élèves de 3ème, elles 

laissent leur place à deux nouveaux jeunes professeurs : Pierre 

Bocquet et Mickaël Desbois qui ont déjà été contactés pour 

poursuivre avec nous ces activités communes. Bienvenue à eux 

deux et merci pour la confiance qu’ils nous accordent. 

Au niveau adhérent, je suis un peu déçu du manque 

d’investissement de chacun au sein de notre amicale. En effet, à 

mon avis, une association a besoin de moyens humains et de 

volontaires pour vivre et avancer. Je compte sur vous pour un 

effort à ce sujet pour cette nouvelle année 2017-2018. 

Dans l’attente de se revoir, lors de l’AG, je redis à tous mon 

amitié et mon désir de poursuivre avec vous cette aventure. 

Serge Lacroix 
Président 
 
 

 

      Le mot du Président 

 
Bernard Brachet 

Un homme de conviction ! 

François est allé "interroger" Bernard avant qu'il ne parte à la retraite (Voir le 

compte rendu de son départ). Un homme de conviction certes mais aussi un 

personnage très attachant  pour qui l'amitié est une notion importante et qui a 
consacré une grande partir de sa vie à l'ECA, notre école, au détriment (j'en suis 

convaincu) de sa vie de famille. 

 

1- A l'origine... 

 
françois f- Comment es-tu arrivé à l'ECA ? 

bernard b- Par le plus grand des hasards ! Je faisais de la planche à voile 

sur le lac d'Annecy. On était toute une équipe et dans cette équipe il y 

avait la cousine de Roland Blampey. C'était à la plage d'Albigny... 

 
ff- Une parenté (Aline) de Roland Blampey, mais tu ne connaissais pas 

Roland à l'époque ! 

bb- Pas du tout ! On avait tous autour de 25 ans et je sortais de 

l'enseignement public où j'étais maître d'internat, puis professeur 

remplaçant. J'avais décidé d'arrêter l'enseignement après quelques années 

pour rentrer dans l'industrie et j'avais postulé chez une grosse entreprise 

d'Annecy qui m'avait retenu avant de donner le poste à une personne 

mutée depuis Paris. Je me suis retrouvé sans emploi et Roland, qui était 

sur la plage, lors d'une conversation me dit qu'il avait une place. Je lui 

dis "Pourquoi pas !". "Eh bien passe à la maison, à l'apéro et on en 

discute". Cela se passait comme cela à l'époque !   

 
Bernard, sous l'oeil d'Hector ( Pourquoi Berlioz ?) A lire... 

ff- Mais il savait que tu étais un ancien enseignant ? 

bb- Dans la conversation Roland, jeune directeur à l'époque m'avait 

demandé ma situation. 

 

ff- Roland était déjà directeur ? 

bb- Il venait de prendre ses fonctions en remplacement du père Roubert 

qui partait à la direction diocésaine. 

Il me dit avoir une place d'enseignant en mécanique et bien qu'étant moi 

même professeur de dessin industriel, me répond que cela n'est pas 

l'essentiel et que "vous y ferez bien, vous verrez !" 

 

ff- Mais ta formation de base, qu'elle est t-elle ? 

bb- C'est le dessin industriel. Donc je lui réponds: "monsieur j'apprécie 

mais je veux être franc avec vous. Je ne vais pas m'engager à 100% parce 

que j'ai décidé de rentrer dans l'industrie donc dans 3 mois si je vous dis 

"j'arrête" ne vous étonnez pas". Et là il me sourit et je comprends 

maintenant pourquoi ce sourire car j'ai embrassé le projet de l'ECA et je 

ne l'ai jamais quitté et cela fait 38 ans ! 

 

ff- Il était persuadé que tu allais rester ! 

bb- Je ne sais pas mais quelque part il se disait "Attends mon coco" ! 

 

Suite p.4 
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Bulletin d’adhésion 2018 

Cotisation annuelle : 25 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 

 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse/CP/Ville =    

Adresse mail :  Année(s) ECA =  

Une soirée peu ordinaire pour le départ à la retraite de 
Bernard à laquelle les membres (et anciens) du CA de 
notre association ont été invités. 

Bernard, tu nous manques déjà ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une ambiance "historique !" (Jean Marc en moine prodigue 
ses conseils (avisés?) à Bernard) 
 
La présence de personnalités mais surtout de toute l'équipe 
pédagogique a donné à cette manifestation une solennité et 
une ambiance joyeuse. Comme quoi un départ peut se fêter 
dignement et gaiement... 
Notre association a offert à Bernard une montre connectée 
avec GPS pour retrouver rapidement le chemin de l'ECA. 
Bernard garde un pied dans notre école en tant que 
secrétaire et trésorier de l'association foncière et il suit de très 
près son devenir... 
 

Sur notre site: Questionnaire de Proust à Bernard 
 

Ma vertu préférée: L'humilité 

La qualité que je préfère chez l'homme:  

Etre un mec ! (masculinité si ce terme existe !) 

La qualité que je préfère chez la femme:  

la féminité  

Ce que j'apprécie le plus chez mes amis:  

La fidèlité 
 

(A lire la suite sur notre site de l'association) 

 

Bernard Bernard Brachet 
Un homme de conviction ! 

ff- Donc tu es revenu dans l'enseignement alors que tu l'avais quitté ... 

bb- J'avais quitté l'enseignement car je savais que j'avais une carrière à faire dans 

l'industrie et j'étais vraiment déterminé  mais je ne voulais pas faire n'importe 

quoi et j'avais des propositions dans la vallée de l'Arve. 

Je lui ai dit oui et je suis resté. 

 

ff- Tu as fait qu'elles écoles ? 

bb- J'ai fait un bac à Chambéry puis un Bts et j'ai poursuivi par des études 

d'enseignement pédagogique à l'université. 

La 1ere année à l'ECA j'ai travaillé avec Roland Bertrand et dès la 2e année en 

1979 Roland m'a mis, suite au départ d'un professeur vers l'Iut, dans mon poste 

de dessin industriel. En 1984 j'obtiens le concours externe national (Capes) 

obligatoire pour être titulaire. Ce n'est pas le même statut que maître auxiliaire, 

financièrement également car tu as une carrière plus progressive. Tu es intégré 

dans le corps des "Capésiens" et tu évolue au delà du 11e échelon jusqu'au hors 

classe que j'ai obtenu il y a 6-7ans. 

Je suis devenu directeur des études et ensuite directeur adjoint et en 2004 quand 

les sections Bts sont parties à st Michel, j'ai rejoint le lycée en tant que chef des 

travaux. 

 

ff- Tu t'es partagé entre l'ECA  et st Michel. 

bb- J'étais directeur adjoint à l'ECA et chef des travaux à st Michel devenu plus 

tard directeur des formations technologiques et professionnelles. (directeur 

délégué à ces formations) 

A st Michel je suis resté 1 an et je suis revenu à l'ECA comme directeur délégué 

à plein temps en 2006 jusqu'à aujourd'hui. 

 

ff- On a là ton parcours à l'ECA. J'ai noté que tu as connu 3 directeurs. 

bb- J'ai connu Roland Blampey et Denis Szypzak. 

 

ff- Tu as croisé le père Roubert ? 

bb- En fait le père Roubert était directeur diocésain de l'enseignement catholique 

et il m'appelait régulièrement pour l'accompagner à des réunions pédagogiques 

sur l'enseignement et il m'a fait rentrer au Codgec, comité diocésain de gestion, 

je pense sur proposition de Roland Blampey, car celui ci considérait que j'étais 

certainement "l'homme de la situation" et qu'il y avait toujours cette filiation 

entre le père Roubert et l'ECA.  

 

ff-Tu as donc connu 2 directeurs. Aujourd'hui, tu peux nous dire les qualités 

principales de Roland et Denis ? 

bb- Je peux le dire mais en off ! (Nota: Bernard me dira différentes péripéties 

qui ont "perturbé" son évolution au sein de l'ECA) ceci dit il a apprécié: 

Pour Roland : travailleur et opiniâtre et des qualités humaines que j'ai rarement 

vues. Humaniste exceptionnel comme un peu le père Roubert. Il aurait pu être 

curé! 

 

ff- Mais toi aussi !  

bb- ...Pour Denis, un épicurien de la vie. 
 

A suivre... 

2- Un homme de foi (en l'élève...)(La Lettre n°58) 

 


